

二町内の自治会新聞

十月行事について

十月は、一年の中でも暑くもなく寒くもない良い季節ですね。市や県でも世界ラグビー選手権大会、世界女子ハンドボール大会などが計画されています。

外国からも相当数のお客さんが来熊されることと思います。

スポーツ観戦はもとより水前寺公園や熊本城等の観光でも大いに楽しんでいただき、良い印象を持って帰ってもらいたいと思います。

健軍校区でも大きなイベントが三つも計画されています。

校区住民の皆さんは、積極的に参加して頂きたいと存じます。

「健軍校区の町づくりのテーマ」あなたも私もみんな家族—愛と人のあふれる町が四月からスタートしました。理想に近いテーマですが皆がいつも意

識して行動すれば目的に近づくものと思います。

イベントにも参加して周りに人達と良い人間関係を造って下さい。

「ちびっ子町づくり相撲大会」

十月五日(土) 九時より健軍神社境内に於いて開催されます。

開会式の後健軍小学校を初め近隣の諸学校の皆さんの個人戦、団体戦が実施されます。

今年、その後大相撲より二人の力士を呼んで午前十一時より赤ちゃん

の土俵入りを行います。

地元八代出身の宮内閣と群馬県出身の坂林閣を迎えることにしています。

この計画には熊本市も助成金を出して応援してくれることになりました。今年からちびっ子相撲大会の目玉となりました。

新たに今年は、文徳高

事務局
村上徹郎
TEL 368-5384
住所 健軍本町 26-3

校の相撲部の生徒たちが大相撲の関取たちと係稽古を披露してくれます。

健軍校区体育祭

十月十三日(日) 午前九時より、健軍小学校の運動場で開催されます。

足に覚えのある方は、手を挙げて下さい。体協の中村さんから自治会の役員さんに申し込んで

ください。

見学される方にも弁当は準備します。準備の都合がありますので自治会の役員さんに早めに申し込んでください。

秋晴れの天気の下で思いっきり運動することは、とっても気持ちのいいものです。

皆さんのご参加を期待します。

健軍灯路秋まつり

十月十九日(土) 八丁馬場と健軍小学校運動場にて行います。

八丁馬場の三百の灯

路に灯がともります。健軍小学校の運動場が主会場となります。

午後五時より子ども神輿を先頭に百四十器のちようちん行列が続きます。

提灯行列が終わりますと各町内の灯籠に火がともります。

灯籠は、幼稚園児、小学生、老人会のおじいちゃん、おばあちゃん作品をラミネートしたもので

暗くなりますと作品が鮮やかに映し出されます。

自分の作品を見つけるとあちらこちらから歓声が上がります。

各町内の灯籠の合計は、二千器になります。闇の中の光に競演となります。

うっとりする様な幻想の世界にいざなってくれます。

各町内からは、自慢の作品(モニュメント)が出品され、最近芸術性の高い作品が増えてきました。

祭りの楽しみは、食べ物ですね。

カレーライス、焼きそば、焼き鳥等美味しいものが沢山あります。

舞台も準備しました。

魅力的な出し物を計画中です。

家族おそろいでお出かけ下さい。

ふれあい給食

十月十日(木) 健軍小学校に於いて行われます。

日頃お世話になっている「子どもを守る会」のおじいちゃんおばあちゃんをご招待して給食を頂くという計画です。

その前に室内と運動場に於いて伝承遊びを行います。

体育館では、お手玉、けん玉、パンパン、おはじき折り紙等運動場では、コマ回し、竹馬、竹とんぼ自伝車の輪転がしなどがあります。

お爺ちゃんおばあちゃんが孫たちに教える姿はほほえましさを感じます。

子どもを守る会のおじいちゃん、おばあちゃん「地域の子どもは、地域で守る」という深い愛情と信念で活動が続けておられます。

夏の暑い日冬の寒い日等気持ちが悪えることも

あると思います。

それでも子ども達のためと頑張っておられますお爺ちゃんおばあちゃんへの感謝の気持ちを表す言葉やふれあい給食は、大きな励みとなります。

どうぞ子ども達も保護者の皆さんも感謝の気持ち忘れないで下さい。

その気持ちがあれば子どもを守る会の活動は、永久に続いていくものと思います。

秋の町内一斉清掃

熊本市では、春と秋の二回ゴミゼロ運動の一環として、町内一斉清掃を実施しております。

二町内では、十月二十七日(日) 七時から八時まで

- 一、自宅の周り
- 二、ごみステーションの清掃
- 三、公園の清掃

- ① 落ち葉かき
- ② 低木の剪定
- ③ 夏花の抜き

公園は、町内みんなの財産です。いつも清潔で気持ちの良い環境を続けたいと存じます。家族おそろいで汗を流して下さい。

い。